

PUBLIK

Polsek Gebang Polresta Cirebon Jum'at Curhat bersama Nasabah Koperasi Sentra Dana Desa Gebang mekar

Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIK.CO.ID

Jul 12, 2024 - 13:23



KAB. CIREBON - bertempat di Koperasi Sentra Dana Gebang mekar Kec.Gebang Kab. Cirebon telah dilaksanakan Kegiatan Jum'at Curhat.Gebang,

12 Juli 2024 sekitar Pukul 09.20 Wib

Hadir dalam kegiatan tersebut :

Kapolsek Gebang Akp. Wawan Hermawan, S.H, Bhabinkamtibmas Desa Gebang Mekar Aipda. Yahya Kepala Koperasi Sentra Dana sdr. Hadi. N, S.E, M.M
Warga Masyarakat Desa Gebang mekar.

Dalam Kegiatan tersebut Polsek Gebang, memberikan himbauan Kamtibmas kepada Masyarakat Desa Gebang mekar serta memberi kesempatan kepada Masyarakat untuk bertanya sekitar Harkamtibmas sbb :

Terimakasih Di Ucapkan Kepada Nasabah Koperasi Sentra Dana dan Masyarakat Desa Gebang mekar yang memberikan waktunya kepada kami dalam kegiatan Jum'at Curhat.

Dengan adanya Jum'at Curhat ini kami berharap para Masyarakat Desa Gebang mekar dapat menyampaikan keluh kesah terkait Harkamtibmas di wilayah.

Kepada Para Nasabah Kami mengingatkan kembali dalam menyimpan kendaraan bermotor jangan lupa untuk menggunakan kunci ganda untuk mengantisipasi tindak kejahatan atau hal hal yang tidak di inginkan.

selanjutnya sebentar lagi kita juga akan menghadapi tahun politik yaitu Pilkada dan Pilgub semoga Wilkum kita tetap dalam keadaan Kondusif.

Mengenai Knalpot Brong mari kita sama-sama mengingatkan kepada anak anak kita agar tidak menggunakan knalpot brong atau yg tidak sesuai standar.

Mengenai Miras dan Narkoba kami berharap kepada Bapak bapak semua ikut menghimbau kepada anak anak kita agar tidak terjerumus dalam lingkaran Narkoba.

Agar anak-anak kita tidak terjerumus kedalam lingkaran narkoba jangan sungkan sungkan untuk semua memberikan informasi kepada kami khususnya Polsek Gebang.

Apabila ada permasalahan ataupun kejadian apapun di Wilayah Gebang segera hubungi saya ataupun anggota agar dapat segera di tangani langsung.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, S.H, M.H Melalui Kapolsek Gebang Akp Wawan Hermawan, S.H menjelaskan Kegiatan Jum'at Curhat bersama Kapolsek Gebang dilaksanakan bertujuan memberikan himbauan Kamtibmas kepada warga masyarakat yang berada di Kantor koperasi sentra Dana Desa Gebang Mekar Kecamatan Gebang Kabupaten Cirebon lebih mendekatkan diri polri terhadap masyarakat dalam menerima keluhan warga masyarakat.